

神崎小尨より

令和3年度 第3号 2021.6.29

学校教育目標・・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成 めざす児童像・・・なかよく かしこく たくましく やりぬく 合言葉・・・【笑顔(スマイル)】【行動(フットワーク)】【協力(サポート)】

〈 早寝・早起き・朝ご飯 〉

校庭の木々の緑が深くなり、敷地内のあじさいがきれいに咲いています。関東地方は、例年より1週間遅い梅雨入りとなり、雨や曇りの日が多くなってきました。しかし、子どもたちは元気に運動や勉強に励んでいます。6月から端末(タブレットパソコン)を使った授業も始まりました。そんな6月の子どもたちの様子をお知らせいたします。

神崎小GIGAスクール構想の第1歩!

GIGAスクール構想とは、1人1台の端末を使って「個別最適化され、 創造性を育む教育」を実現させる国の施策です。GIGAは「Global and Innovation Gateway for All」の略で、「全ての人にグローバ ルで革新的な入口を」という意味が込められているそうです。

初めて端末(タブレットパソコン)を手にした子どもたちは、パスワードの入力に最初は戸惑っていましたが、さすが現代っ子、時間とともに操作に慣れ、スムーズに操作できるようになってきました。これから、プログラミング教育も始まります。神崎小学校でもGIGAスクール構想の第1歩が踏み出されました。



1人1台端末を使って調べ学習を行っています。

薬物には手を出しません!「薬物乱用防止教室」



↑ シンナーが脳に与える影響の実験です。

6月21日(月)に5・6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を 実施しました。千葉県警察本部少年課北総地区センターの方に講師 になっていただき、薬物が血管の中に入り、脳にダメージを与える 様子や中毒症状について、映像や具体物を通して詳しく説明してい ただきました。

インターネットで買うことできたり、魅力的なキャッチフレーズで誘う手口があったり、身近に潜む薬物の危険を知りました。教室実施後は「薬物の怖さが分かった」、「薬物には絶対に手を出さない」などの感想を持つことができました。

ありがとうございました「労力奉仕・再資源化物回収」

6月5日(土)にPTA労力奉仕と再資源化物回収が行われました。午前中の労力奉仕では、途中で小雨が降ってきましたが、皆様のおかげで短時間で除草することができました。また。午後の再資源化回収も、収集から積み込みまでスムーズに行うことができました。ご協力どうもありがとうございました。



校庭の斜面まできれいにして いただきました。

≪7月の主な行事≫

- 1日 あいさつ運動
- 5日 3Dスコリオ検査 (5年)
- 6日 学級懇談会
- 7日 大豆種まき (3年)
- 12日 人権教室(4年)
- 19日 大掃除
- 20日 終業式・防災避難訓練
- 2 1 日 夏季休業 (~8月31日)
- 26日 個別面談 (~7月30日)

下記の方々に寄付をしていただきました。

- ・水槽、メダカ、フナ、歴史資料等
- ・花苗 (サルビア)
- ・花苗(日々草、マリーゴールド)
- ・ランドセルカバー、筆記用具

日東寺 建次 様 (四季の丘) 高木 朝司 様 (神宿) 神崎町ライオンズクラブ 様 神崎町交通安全協会 様

誠にありがとうございます。子どもたちの教育や学校環境整備に役立てていきます。

神崎小は食管にも力を入れています。

神崎町は発酵による町づくりを推進しています。それを受けて神崎小学校では食育にも力を入れています。各学年の取組を紹介します。



1年生は落花生を育てています。神崎町役場まちづくり課の方に種の植え方を指導していただきました。



2年生は、生活科と関連付けてさまざまな 野菜を育てています。ピーマン、トマト、ナ ス、キュウリなど個々で育てています。



3年生は、7月に大豆を植えます。収穫した大豆は、こうざき自然塾の方に指導していただき、発酵させて味噌にする予定です。



4年生は、サツマイモを育てています。地域の農家の方に指導をしていただき、畝づくりからマルチ張り、苗植えを行いました。



5年生は、稲作を行っています。神崎町グ リーンサービスの方に指導していただき、田 植えを行いました。



6年生は、家庭科の調理自習で野菜炒めを 作りました。実生活の中で活かせる知識や技 能を身につけていきます。